

9月16日（木）

統神社の例祭日です。10年程前までは地元の自治会長さんや崇敬者の人達が参列して神事が行われていましたが、近年は神社の役員さんだけという年が多くなってきました。今年は特にコロナ禍ということで、また平日ということもあって、役員さんの参列も少なくなりました。

近年、祭りごとは日曜日に、というのが多くなりました。が、ここの例祭だけは曜日に関係なく、毎年9月15・16日です。それぞれの祭りは由緒があつて、その由緒ある日に神事を行うことが重要なのです。そういう意味で、統神社の例祭が決まった日に斎行されていることは素晴らしいことです。しかし、この例祭も、あと5年もすれば土日に実施ということになりそうです。若い人は仕事がありますからね。過去は祭りがあるから仕事は休み、というのが当たり前でしたが、今は仕事があるから祭りには不参加、というのが当たり前になっています。1日でも仕事を休めば命にかかわるといふ人は仕事を優先してもらわないといけません、そうでなければ祭りに参加して、わっと騒いで、地元の人との交流を深めてもらいたいものです。今はコロナで騒ぐこともできないので困ったものです。